

## 菊名ウォータープラザまつりに参加しました！

平成29年10月14日（土）に菊名ウォータープラザで開催された、横浜市水道局イベント『第10回菊名ウォータープラザまつり』に参加しました。当日は、西長沢浄水場と総務課から職員が参加し、小雨にも関わらず多くの方に当企業団ブースに立ち寄ってもらいました。



当日は、朝から雨でしたがイベント開始と共に止みました。オープニングステージには、横浜市水道局のはまピョンをはじめとしたキャラクターと当企業団のウォービーが集合しました。



ウォービーはここでも大人気。すぐに子どもたちに囲まれてしまいます。一緒にいっぱい写真もとりました。



ブースでは、川掃除の体験をしてもらいました。わたしたち神奈川県内広域水道企業団は相模川・酒匂川から水を取水して水道水を作っていますが、川に大きなゴミが浮かんでいると取水口が詰まってしまうたりします。それを防ぐために、川に浮かんだゴミを拾う仕事が必要なのです。

菊名ウォータープラザ（横浜市水道局）周辺で使われている水道水には、当企業団の西長沢浄水場からの水道水が供給されています。神奈川県の西部に位置する酒匂川から遠路はるばる届いた水です。そんな先人たちの努力も当企業団のブースを通じて学んでもらえたうれしいです。

当企業団では、このようなイベント出展などの広報活動を通じて、水の大切さや水源保全についてPRしていきます。ウォービーに会いにさまざまなイベントにぜひお越しください。